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福餅まき 
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本村地区グラウンド・ゴルフ大会 
秋の

世良 博通（郷） 

小野寺 信一（岩月） 

森久 昭博（横呂） 

朝倉 さなえ（吉備谷） 

片山 愃子（祇園谷） 

福満 辰江（下表） 

≪男性の部≫ ≪女性の部≫ ≪ホールインワン賞≫ 

世良 博通（郷） 

小野寺 信一（岩月） 

岡田 浩二（岩月） 

茶園 孝博（吉備谷） 

小野 安信（郵便局） 

朝倉 さなえ（吉備谷） ✖ ✖
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上谷自治会グラウンド・ゴルフ大会 

上本自治会グラウンド・ゴルフ大会 

森久 昭博（横呂） 

世良 博通（郷） 

堀田 博幸（上谷中） 

≪男性の部≫ 

八島 一枝（横呂） 

滝口 利子（上谷中） 

藤井 幸恵（太郎丸） 

≪女性の部≫ 

中川 政貴（中表）      森永 正樹（野谷） 

森永 育正（野谷） 

中谷 浩二（下表） 

櫻井 伸洋（吉備谷） 

森永 育正（野谷） 

≪男性の部≫ 

朝倉 さなえ（吉備谷） 

伊藤 玉江（中表） 

高尾 多鶴子（上表） 

≪女性の部≫ 

≪ホールインワン賞≫ 
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給食 
ふ れあ い 
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牡鹿の威厳と 
おじさんの夢 

♡



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日  時   ２０２３年１２月１５日（金） ９：００開始 

場  所   本村自治振興センター・よもやま館 

 発行元 庄原市本村自治振興区        hon.jichi@gmail.com       （0824）78-2743   ✉ ☎ 

次の方より本村地区社会福祉協議会へご寄付をいただきました 

【祇園谷】田邉 英章 様 / (故) 田邉 一光 様 

 

ありがとうございました。大切に使わせていただきます。 
（ 2023 年 10月 16日～11月 15日まで ） 

お  く  り  も  の 

蜂の巣撤去 

送迎 

草刈り 

４件 

２件 

２件 

（ 2023年 10月 16日～11月 15日まで ） 

【市民と語る会】が開催されました 

１１月１５日(水)の１９時より市議会議員の方たちと地域の課題について意見交換を

行う市民と語る会が行われました。年々増加する鳥獣被害対策や市水道等インフ

ラ設備の検討など、町全体の課題が伝えられました。今後どのように対策対応して

もらえるかはわかりませんが、声を発するという第一目的は果たせたと思います。 


